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MIRAMOS 
LA GESTIÓN

LARRETA: 2015-2023

PAPA FRANCISCO
Se cumplieron diez años de su papado y en la 
comuna se realizaron encuentros y actividades para 
celebrar esta década. 

MEDIO AMBIENTE
Llegó al Parque Chacabuco una compostera 
comunitaria para poder producir tierra fértil y llevarla 
a las macetas hogareñas. 
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Adherimos a:

#EVALUAR
A usted, querido lec-

tor, le parecerá algo 

prematuro o un tema necesario. Y es en este péndulo en 

el que nos movemos en abril. Un mes donde ya se empie-

zan a palpitar las elecciones 2023, a nivel de la Ciudad de 

Buenos Aires y en los barrios que conforman la Comuna N° 

7. Un acontecimiento que resulta un tanto difícil de abordar 

periodísticamente, dado el contexto político  y económico 

en el que vivimos actualmente. La discusión sobre la infla-

ción gana todos los debates, mientras que la proscripción de 

Cristina Fernández y la interna de Juntos por el Cambio tam-

bién se suben al podio, aunque carguen con el desinterés 

de una parte de la población por los movimientos tácticos 

dentro del tablero electoral. Así, en paralelo, crece la adhe-

sión a ciertos discursos periféricos que toman cada vez más 

el centro de la escena política, aún cuando se planteen la 

negatividad de la política, que por otra parte cabe decir que 

ya es un acto político en sí mismo. En esta coyuntura parti-

cular, La Taba conversó mano a mano con cada uno de los 

integrantes de la Junta Comunal N° 7, en un esfuerzo valioso 

de producción periodística por contar con información de 

primera mano en torno a la evaluación que nuestros propios 

dirigentes comunales hacen de la doble gestión de Hora-

cio Rodríguez Larreta al frente del Gobierno de la Ciudad de 

Buenos Aires, tras otra doble gestión, aquella de Mauricio 

Macri. Preguntamos entonces por lo hecho en la ciudad y 

por lo hecho en la comuna en los últimos ocho años (2015-

2023) de gestión porteña. También indagamos por los temas 

pendientes de resolución -o por las conocidas promesas de 

campaña que luego no se cumplen-; sobre todo con la mira-

da puesta en nuestros barrios de Parque Chacabuco, Flores 

y Bajo Flores. Creemos que la propuesta en la previa funcio-

nó pero, por obvias razones y para completar este feedback, 

necesitamos de su aporte. Aquí entendemos que reside la 

originalidad de la propuesta. No nos dejamos contar la rea-

lidad por nadie, sino que vamos a buscar esos relatos y los 

ponemos a disposición de ustedes. No creemos que haya 

otra función esencial que no sea ésta, la de un medio barrial 

comprometido con su comunidad vecinal.   

>>editorial
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Horacio Rodriguez Larreta cumple 8 años al frente del gobierno porteño y les 
preguntamos a los integrantes de la Junta Comunal N° 7 su visión al respecto.

BALANCE COMUNAL
>>Informe Especial

FEDERICO BOUZAS, PRESIDENTE // JUNTOS POR EL CAMBIO

Creo que la gestión de Horacio tuvo un impacto altamente positivo y está a la 

vista de todos. En la Comuna 7, en seguridad, hay que destacar la presencia 

policial en la calle, la implementación de las Comisarías Cercanas y la construc-

ción de la nueva Comisaría Comunal que se finalizará este año. En Transporte, la 

ampliación del Metrobús y la creación del Centro de Transbordo Flores. En Salud, 

el gran despliegue en la pandemia, con  6 Centros de Testeo y 3 Postas de Va-

cunación. Hoy la Comuna cuenta con más y mejores espacios verdes, públicos, 

disfrutables y seguros.  La transformación de la Comuna y de toda la Ciudad para 

convertirla en una ciudad segura, inclusiva y disfrutable, es una realidad.

SILVIA SBRAVATTI, COMUNERA // FRENTE DE TODOS

Pienso que esta gestión estuvo de espaldas a las necesidades vecinales. Ga-

rantizó negocios inmobiliarios para construir torres; desatendió la política de 

salud y de educación y desfinanció los programas sociales para atender a las 

personas en situación de calle; además durante un tiempo bastante prologado 

no tuvimos ministro de Seguridad en la Ciudad. En la Comuna 7 impactaron 

negativamente los permisos de obras para construir edificios de 22 pisos; la 

decisión inconsulta e innecesaria para realizar el Metrobus Alberdi- Directorio 

y la prometida e incumplida urbanización del Barrio Ricciardelli del Bajo Flores.

JULIAN CAPPA, COMUNERO // FRENTE DE TODOS

Hay un denominador común entre la gestión de Macri y Larreta y en la Comuna 7 

entre Peña y Bpuzas: no son programas de gestión, no hay una preocupación por 

resolver las cuestiones que plantea la ciudadanía, sino que es para hacer nego-

cios. El mal llamado Centro de Transbordo en Flores no trasborda y tiene un gran 

riesgo vial. En Parque Chacabuco sigue sin tener una escuela secundaria pública 

y a la pista de atletismo siempre le falta algo o está mal. A esto se le suma la no 

urbanización del Barrio Ricciardelli. El reclamo generalizado es por la seguridad y 

no se arregla solo con más policías sino con políticas de seguridad integrales.

ULISES BERTINETTI, COMUNERO // FRENTE DE TODOS

Los 8 años de Larreta dejan marcas parecidas a los años de la gestión de Mauricio 

Macri. Como demostraron cuando tuvieron el poder a nivel nacional, realizaron mu-

chísimas políticas de maquillaje y prácticamente no ejecutaron el presupuesto para 

problemas reales y profundos. En la Comuna 7 esto se ve reflejado en el Barrio 

Ricciardelli, Barrio Illia I y II, Barrio Rivadavia I y II y en el Barrio Castex, delegando 

la responsabilidad al Instituto de la Vivienda (IVC).  Hay una política orientada hacia 

una mejora parcial de algunas plazas y espacios verdes, pero no hay una política 

para el mejoramiento de la calidad de vida de las personas que habitan la ciudad.

CARMEN JOFRE, COMUNERA // JUNTOS POR EL CAMBIO

Durante estos 8 años de gestión la ciudad ha crecido mucho y durante los 

últimos 3 años enfrentamos la pandemia y garantizamos la presencialidad es-

colar lo más rápido posible, manteniendo las transformaciones de la ciudad 

aún cuando el gobierno nacional quitó los fondos de la coparticipación. En la 

Comuna 7 fueron muy beneficiosas las Comisarías Cercanas para evacuar du-

das sobre seguridad y el programa El Estado en Tu Barrio para acercar trámites. 

Además fue muy importante y útil la campaña de concientización en torno al 

Dengue, el Zika y la Chikungunya.

NÉSTOR IGLESIAS, COMUNERO // JUNTOS POR EL CAMBIO

La gestión de la Ciudad es positiva. En la Comuna 7 se observa un mejor esta-

do del espacio público y una respuesta más rápida en la solución de los pro-

blemas cotidianos de los vecinos. Las políticas de sanidad son las más desta-

cables. Queda por delante atender la problemática de aumentar las superficies 

verdes, la situación de los bajo autopista, el soterramiento del tren Sarmiento 

y sumar  al ordenamiento y desarrollo de las zonas comerciales y la puesta en 

valor de los barrios vulnerables.

NATALIA BEVIVINO, COMUNERA // JUNTOS POR EL CAMBIO

Horacio es un trabajador incansable, siempre con una mirada a largo plazo, con com-

promiso, con planificación y creo que eso es lo que hace que su gestión de gobierno 

se distinga por sobre el resto. Un tipo que decididamente está abocado a cambiar 

la vida de los vecinos con mucha decisión política, firmeza, capacidad de diálogo y 

escucha. En la Comuna 7 quiero mencionar el puente de Yerbal y Venancio Flores, 

la pista de Parque Chacabuco, el Centro de Transbordo, el nuevo edificio Volcán. 

Las mejoras en los espacios públicos, en metros de veredas, en arbolado lineal, en 

caniles para perros. Y creo que se ganó el corazón de todos cuando en pandemia 

decidió abrir las escuelas. Dio la pelea que tuvo que dar y la ganó.
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Homenajes en la comuna por la década 
de papado de Jorge Bergoglio.

LOS 10 DEL PAPA 
FRANCISCO

>>Actualidad Informativa

El comedor "Huellitas" realizó una jornada solidaria titu-

lada “Papa Francisco” en el Barrio Ricciardelli (Ex Vila 

1-11-14), donde estuvieron presentes legisladora porteña Be-

renice Iáñez y el Padre Pedro Canavo de la iglesia Santa 

María Madre del Pueblo. Él fue quien reflexionó sobre los 

10 años de Francisco y bendijo un mural homenaje realiza-

do en mosaico. Como parte de la actividad se limpió, pintó 

y reacondicionó el comedor, y además se plantaron árbo-

les autóctonos como parte de la actividad.  “Es una alegría 

estar acá luego de 7 años ininterrumpidos de trabajo”, ex-

presó la histórica Eugenia Zelaya, referente del comedor. 

También hubo un encuentro en la Plazoleta Herminia Bru-

mana de Bilbao y Membrillar, un lugar icónico donde Jorge 

Bergoglio jugaba cuando era niño, ya que su casa quedaba 

a metros de esa plaza sobre la calle Membrillar. Actualmen-

te estas calles forman parte del Circuito Papal en Flores, 

que organiza el gobierno porteño. Allí estuvieron el Padre 

Martín Bourdieu -párroco de la Basílica San José de Flores-; 

el Padre Domingo Bresci -cofundador del Movimiento de 

Sacerdotes para el Tercer Mundo-; Mabel Bianconi -foco-

larina consagrada de vida en común-; Antonella Castelli y 

Francisco Bonachi, también integrantes del Movimiento de 

los Focolares. Esta actividad fue promovida por el Área de 

Cultura de la Junta Comunal N° 7, de manera conjunta con 

el Museo Barrio de Flores.

Durante la última ola de calor algunas escuelas de la comuna tuvieron 
que suspender las actividades y reclamar prioridades.

SIN LUZ = SIN CLASES
>>Comunidad Educativa

En la Comuna N° 7 hubo decenas de cortes de luz. 

Los vecinos y vecinas lo vivieron angustiados. Hubo 

cortes prolongados en viviendas particulares de Parque 

Chacabuco y Flores, algunos de ellos alcanzaron los 13 

días sin luz. “Las mentiras y la falta de respuesta de 

Edesur es lo que genera bronca. No atienden, dicen 

que fue la cuadrilla y no van, la gente 

se pone mal, además del dinero que se 

pierde en comidas y en cosas que se de-

jan de hacer” explicó el comunero Julián 

Cappa ante nuestra consulta. Cuando no 

hay luz, al tiempo no hay agua. Las es-

cuelas tuvieron que suspender las cla-

ses porque al calor agobiante no se lo 

pudo soportar con esta dificultad. Este medio además 

conversó con Mariana Vuelta, representante legal del 

colegio Nuestra Señora de Luján de San José de Flores 

de la calle Carabobo 967. “Los cortes se dieron durante 

poco más de un día en la escuela y en los alrededores, 

en las casas de algunos vecinos de la cuadra. Tuvimos 

que sacar a los chicos porque el calor no se pudo so-

portar, y los ventiladores no funcionaban por el corte. 

Los papás tuvieron que venir a buscarlos. No pudimos 

dar clases. Nos quedamos sin agua tam-

bién”, dijo y a continuación denunció: 

“Hicimos los reclamos correspondientes 

presentando notificaciones a EDESUR, 

pero no obtuvimos solución. No tenían 

reporte de lo que estaba sucediendo. 

Tampoco tuvimos respuesta del ENRE. 

Fuimos dos veces”. Las autoridades edu-

cativas piden generadores para prevenir estas situacio-

nes y sueñan con que algún día la educación sea una 

verdadera prioridad.  
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La Escuela de Música y Artes Tempo 
tiene 30 años en Flores y es un espacio 
para aprender y disfrutar haciendo.

La Escuela de Música y Artes Tempo (Culpina 43) arrancó 

el año en una nueva sede y crece cada vez más.  Con 

más de 3 décadas en el barrio de Flores, este espacio cultu-

ral cuenta con una gran oferta de actividades artísticas para 

todos los niveles y edades. La escuela surgió como un em-

prendimiento familiar y con el paso del tiempo fue sumando 

propuestas y opciones. Hernán Catalá, referente del espacio, 

cuenta la historia de este rincón artístico de la Comuna N° 7.

Revista La Taba: ¿De qué se trata la Escuela Tempo?

Hernán Catalá: La escuela tiene más de 30 años en el ba-

rrio. Antes estábamos en Boyacá y Av. Rivadavia y ahora nos 

mudamos a Culpina 43 hace un par de meses. Es un empren-

dimiento familiar que armamos con mi papá y mi hermano. 

Buscamos hacer algo global que empezó por las clases de 

instrumento, pero que fue sumando ensambles, muestras y 

más. El formato que tenemos es el de un club de música, da-

mos talleres de formación artística brindados por profesores 

o por artistas muy calificados. Nuestra idea es transmitir el 

arte en todos sus aspectos y eso se ve en las muestras que 

hacemos, dos en septiembre y dos en diciembre.

RLT: ¿Por qué realizaron el cambio de sede?

HC: En todos estos años tuvimos muchos alumnos y vimos 

que el espacio había llegado a un techo en cuanto a lo que 

podía dar. Nos mudamos para que la propuesta sea mucho 

más grande. 

“LA MÚSICA 
SANA EL 
ALMA”

>>Instituciones

RLT: ¿Qué expectativas tienen para este año?

HC: Las expectativas son muy altas, estamos muy con-

tentos, los espacios los estuvimos armando con mucho 

amor. El atelier de pintura que tenemos es hermoso y 

tenemos profesores de muchísimo nivel. El espacio tiene 

todo para dar y es un lugar donde pueden venir chicos 

y grandes a hacer de todo sin tener que ir a diferentes 

lugares: teatro, pintura, dibujo, comedia musical, baile, 

coro, música, ensamble, hay para todos los gustos.

RLT: ¿Trabajan algún estilo musical en particular?

HC: No hay un parámetro, trabajamos con todo lo que po-

demos. Los gustos de los alumnos son lo principal y es muy 

amplio lo que hacemos. Acá hay alumnos a los que les gusta 

el tango, el folklore, la música clásica, el jazz, el blues, el rock.

RLT: ¿Qué significa la música para vos?

HC: La música es la expresión de los sentimientos del ser 

humano. Creo que es algo indispensable para los seres 

humanos y que se vincula con la esencia humana en sí 

misma. La música sana el alma, puede ser muy curativa, 

tiene propiedades terapéuticas impresionantes, fomen-

ta la alegría y la creatividad. También, la música es una 

búsqueda, un camino y es muy positiva para la vida de 

cualquier persona, sea músico o no, en todo nivel y para 

todas las edades.

El Parque Chacabuco cuenta con 
una nueva compostera comunitaria 
para los residuos orgánicos.

NOVEDADES 
QUE COMPOSTAN

>>Ciudad Agradable

Desde el 7 de marzo la comunidad de Parque Chaca-

buco cuenta con una compostera para acercar los 

residuos que sean factibles de compostar. Viene desde la 

Plaza de los Periodistas (Nazca al 900) y de esta forma bus-

can disminuir la cantidad de basura y producir abono. Es 

el momento de convertir la basura en residuos. El tiempo 

que lleva la producción y maduración del compost se esti-

ma de tres a cuatro meses en época cálida y de seis a siete 

meses en época fría. Se espera que cuando el compost 

esté maduro, vecinas y vecinos del barrio puedan llevarse 

tierra para sus propias plantas. Un círculo virtuoso. Ángela 

es la persona que recibe los residuos compostables y plan-

teó en diálogo con este medio: “Al principio los vecinos te-

nían dudas por si iba a dar olor o por posibles plagas. En el 

tiempo que llevamos, la mirada cambió, ya que vieron que 

ninguna de esas situaciones está ocurriendo. Los residuos 

compostables los pueden traer en un tupper, no en bolsa, 

ya que la bolsa luego la tenemos que tirar”. Asimismo, des-

de el Consejo Consultivo Comunal N° 7, Víctor De Aspiazu 

dijo que “tiene que haber  un operador que abra y cierre la 

compostera para evitar que se tire cualquier cosa” y agregó 

que “si se pide a los vecinos que participen y que hagan la 

separación en origen, se tienen que brindar las comodida-

des para que puedan hacerlo”. A la compostera se puede 

llevar: restos de verdura/fruta;  borra de yerba mate/café; 

cáscaras de huevo; polvo que se junta al barrer; cenizas; 

fósforos usados; esponja vegetal; pelo; viruta/aserrín; hojas 

secas y resto de pasto.
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Más de 100 mujeres se hicieron presentes en la acti-

vidad organizada por la Casa Radical del barrio de 

Flores y contó con la presencia de quien hoy es la pre-

sidente de este partido en la Comuna N° 7, la Lic. Raquel 

Herrero. “Hemos a lo largo del tiempo conseguido mu-

chos derechos, pero somos conscientes que nos faltan 

muchos más y en pos de eso tenemos que trabajar más 

fuertemente”, dijo Herrero frente a la concurrencia y pre-

sentó un video especial para esta ocasión. En la proyec-

ción se hizo mención a históricas mujeres radicales como 

Alicia Moreau de Justo, Cecilia Grierson, Elvira Rawson, 

Azucena Villaflor, Florentina Gómez Miranda, Rosa Marti-

nez de Vidal, entre otras. “La historia nos demuestra que 

las mujeres radicales siempre tuvieron un rol protagóni-

co en la política de nuestro país. Desde la fundación del 

partido, han luchado a la par de sus correligionarios para 

conseguir algunos derechos buscando una nación más 

justa y soberana”, afirmó Herrero y agregó que “la socie-

dad nos necesita unidas luchando para erradicar de una 

vez y para siempre la violencia y las desigualdades de 

género”. También hubo una mención especial para Elsa 

Mastronicola y, ya en el final, se llevó a cabo una activi-

dad de tipo sensorial con todas las personas presentes.

La Liga Metropolitana de Boxeo, junto con el Club 17 

de Octubre, organizaron una velada de boxeo en Cul-

pina 1055 con la fiscalización de la Federación Argen-

tina de Boxeo (FAB), en la cual hubo 62 combates y en 

juego 5 cinturones metropolitanos entre ambos sexos. 

El evento tuvo su momento emotivo cuando se colocó 

una placa homenaje en memoria de Vicente Holgado 

-recientemente fallecido-, 

por ser una persona muy 

querida y el primer técni-

co de boxeo del club. Por 

otro lado, se destacaron 

las presencias de dos ex 

campeones del mundo: 

Juan Martín “Látigo” Co-

ggi (wélter ligero) y Mar-

celo “Toro” Domínguez 

(crucero). Al mismo tiem-

po, el club barrial felicitó 

especialmente a Leandro 

De La Fuente, Ezequiel 

Oviedo, Joel Peguero y 

Tyson Paz por el desem-

peño que tuvieron arriba 

del ring defendiendo los 

colores del club. Final-

mente, agradecieron la participación de los gimnasios, 

clubes y a las más de las 800 personas que fueron par-

tícipes de esta noche deportiva. Es un logro para toda la 

comuna que este club de barrio haya sido elegido como 

una de las sedes oficiales del boxeo amateur por la FAB.

HOMENAJE

8M RADICAL

El Club 17 de Octubre colocó una placa 
en memoria de Vicente Holgado.

Los vecinos y las vecinas votaron a favor 
del Metrobus que cruzará el barrio de 
Flores en J. B. Alberdi y en Directorio.

Hubo un encuentro de mujeres en la 
Casa Radical de Flores en Pedernera 435.

En el contexto de una nueva reunión del Consejo Consul-

tivo de la Comuna N° 7 en la Iglesia Metodista de Flores, 

surgió nuevamente el tema del Metrobus de las avenidas 

Alberdi y Directorio. Luego de tantas opiniones y discusio-

nes se realizó una votación y el resultado fue 24 a 22 a 

favor de la construcción del Metrobus. Fueron casi diez los 

oradores que participaron de la discusión y la balanza, en 

la previa, estaba inclinada para los que estaban en contra 

de esta obra que impulsa el gobierno de Horacio Rodríguez 

Larreta, Las opiniones eran similares: “No estoy de acuerdo, 

es una obra inconsulta y millonaria”; “Es perjudicial para los 

comerciantes”; “No al Metrobus”. Otro de los pareceres era 

GANO EL SI

por el tema ecológico, debido a la extracción de árboles en 

tiempos de un cuidado sobre el medio ambiente en el que 

vivimos. Por el lado positivo, la persona que opinó lo hizo 

en base a la velocidad y tranquilidad en la que circulaban 

los autos, sin tener que cruzarse con tantos colectivos, y 

para esto daba el ejemplo de la Avenida Juan B. Justo, en 

la cual hay un Metrobus y el tráfico es realmente de paz y 

armonía. Luego de conocerse esta decisión vecinal, el go-

bierno porteño envió obrero a calcular medidas e iniciar las 

obras preliminares.
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>> fuga de palabras

No puedo creer lo que estoy leyendo. Pero ¿qué le 

sucede a la gente de esta ciudad?-, dije en voz alta 

tomando un café frente al Parque Chacabuco.  

La señora, que estaba en la mesa de al lado, me dijo: 

-¿Qué te enoja tanto?

Le pasé la tablet con la nota del diario La Nación diciéndole.

-Yo estaba visitando el Museo Fernández Blanco el día 

que el grupo Opera periférica hizo la perfo y nada de lo 

que dicen fue así. 

La señora sonriendo leyó: “Las redes sociales se colma-

ron de posteo en repudio por las palabras que usaban 

los actores y las actrices, y también por la vestimenta y 

los movimientos corporales que hacían”. 

-Le aseguro que se ven peores cosas en la televisión-, 

la interrumpí. Y ella siempre sonriente siguió con la nota. 

“En un tramo de la representación, uno de los que más 

polémica causó, la música comienza a sonar y un can-

tante dice: “Qué importa la pobreza cuando tenés la p... 

bien dura.  Qué importa la pobreza cuando salís enlo-

quecida a buscar por las calles, por los rincones, ese 

poco de amor furioso que te aturde y te hace olvidar un 

rato de la pobreza”. 

-¿Le gustó? 

-No me enganchó pero pensé que era un buen lugar 

para hacerla, porque en el museo se ve la opulencia 

que a través del contrabando la gente de la ciudad po-

día tener.  Y la obra plantea la pobreza en la que esta-

mos sumergidos.

La abuela se sacó los lentes. 

-Me gusta lo que decís.  Uno de los actores es mi nieto.

Ahora la que se rió fui yo. -¿En serio? 

-Y ese sábado fui a verlo. ¿Sabes lo que le dije cuando él 

me mostraba los twitteos más enojado que vos? 

-El arte tiene distintas formas. Lo lograron, con esta for-

ma de hacer arte se hicieron virales y una directora tuvo 

que renunciar. 

LOS EFECTOS 
DEL ARTE
Una interpretación alternativa a 
la performance del Grupo Ópera 
Periférica. 

✎ Por GAIA
Participó de un encuentro de mujeres y de una 
charla en el Parque Chacabuco, en este caso 
con Martín Lousteau y Federico Bouzas.  

LARRETA BARRIAL 
>>Actualidad Informativa

Así le dicen, Horacio, a secas, y el 

jefe de gobierno participó de dos 

actividades el mismo día en el Parque 

Chacabuco. A la mañana temprano se 

mostró en este espacio público para 

decir presente en la cuarta edición de 

“Mujeres con Voz”, un encuentro donde 

unas 50 mujeres emprendedoras tuvie-

ron la posibilidad de exhibir y vender 

sus productos y/o servicios. Además 

en esta actividad hubo espacio para la 

reflexión y el debate, con un panel te-

mático central, talleres, shows artísticos 

e información y asesoramiento sobre los 

servicios porteños y en especial la tarea 

de la línea 144 para la atención de las 

víctimas de violencia de género. “Con 

actividades como esta buscamos hacer 

crecer la autonomía económica de las 

mujeres emprendedoras de barrios po-

pulares”, señaló el Jefe de Gobierno pú-

blicamente durante su intervención en 

el encuentro. Luego se trasladó junto a 

Martín Lousteau y Federico Bouzas a un 

café reconocido en la esquina de Cura-

paligüe y Eva Perón, para charlar con ve-

cinos y vecinas que se acercaron para 

hacerle llegar de primera mano sus in-

quietudes y propuestas para la zona. En 

ese rato, el mandamás de Uspallata se 

despachó con todo. “Trabajamos todos 

los días en el mantenimiento de las ca-

lles, de las veredas, del alumbrado pú-

blico, que pasó todo a LED, de las plazas 

y de los espacios verdes”, remarcó y en 

voz alta se comprometió a trabajar para 

mejorar el estacionamiento en el barrio, 

uno de los temas más mencionados. Ya 

en plena campaña, Lousteau no perdió 

de vista su rol de precandidato y lanzó: 

“Soñamos con una Ciudad que pueda dar 

respuesta a todas las necesidades de los 

porteños y a las nuevas demandas de la 

sociedad actual, y que, al mismo tiempo, 

sea capaz de proyectar a largo plazo. En 

Juntos por el Cambio tenemos hoy una 

enorme oportunidad para proyectar la 

Buenos Aires que queremos para los 

próximos 10 ó 20 años. En eso estamos 

trabajando con nuestros equipos. Vamos 

a continuar las transformaciones de los úl-

timos años y atender las grandes proble-

máticas que todavía falta encarar”. 
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Un grupo vecinal ayuda a personas en 
situación de calle a través de recorridas. 

SER CON VOS
>>El Barrio en Acción

"Ser con Vos" porque todo ser humano es ser social 

y no puede vivir sin el otro. Nosotros existimos por-

que existen ellos. Cuando uno puede mirarse en los ojos 

del otro, le llevas un postre, o para el día del amigo una 

golosina y te sonríen y te ves en los ojos del otro, es lo 

más gratificante que puede haber. Para mi es una de-

volución enorme”. Las palabras son de Claudia, una de 

las fundadoras de la flamante Asociación Civil “Ser con 

vos”. Desde el 2017, junto a su marido y 80 voluntarios 

y voluntarias recorren los barrios del Sur de la Ciudad 

de Buenos Aires dando de comer a las personas en si-

tuación de calle y ayudando a familias que viven en los 

pensionados. Todos los lunes, llueva, truene o sea feria-

do, visitan alrededor de 100 vecinos en calle, pasando 

por Flores. “Visitábamos a un grupo de 5 vecinos cerca 

del Hospital Alvarez. Y también veíamos a una señora, 

con problemas de salud mental, que estaba cerca del 

Mc Donald's de Flores. Por suerte, la semana pasada nos 

enteramos que las hijas se hicieron cargo e hicieron la 

denuncia y ahora está internada en una clínica psiquiá-

trica”, profundiza Claudia. En esas recorridas, los volun-

tarios salen con una planilla que dice a quién se va a ver 

en cada parada, con la dirección y el lugar concreto. La 

recorrida parte de la casa del cocinero/a que ya tiene 

listas entre 20 y 25 viandas para que el conductor/a las 

recoja y las coloque en una conservadora. Una vianda 

está compuesta por una comida, un postre y jugo o agua. 

Claudia se enorgullece que nunca dejaron de hacer una 

recorrida, ni aún durante la pandemia. E invita a sumarse. 

“Esto lo puede hacer cualquiera. No salimos todos, todos 

los lunes. Hay gente que cocina una vez por mes, otros 

cada 15 días. Hay gente que conduce una vez por mes. 

Que todos aporten desde donde se sientan cómodos y 

puedan. Y eso es flexible”. Todas estas acciones las lle-

van a cabo con donaciones de la gente, e incluso con 

plata de sus bolsillos. Claudia nos cuenta que hay mucha 

gente con buena voluntad que ayuda y no está dentro 

del grupo a través de donaciones de dinero o con los 

que se necesita en ese momento. Buscalos en las redes 

como “serconvos”.




